
# PROPOSIÇÃO PROCESSO ADMINISTRATIVO AUTOR ASSUNTO

1 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 05100021/2022 VEREADOR CAL MOREIRA

2 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 05100022/2022

3 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 05100023/2022

4 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 05100024/2022

5 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 05110006/2022 VEREADORA OLIVIA TENÓRIO

6 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 05110013/2022 VEREADORA GABY RONALSA

7 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 05110017/2022 VEREADORA GABY RONALSA SOLICITA A LIMPEZA DO RIO JACARECICA, EM JACARECICA.

8 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 05110018/2022 VEREADORA GABY RONALSA SOLICITA A REVITALIZAÇÃO DA CICLOVIA DA ORLA DE PONTA VERDE.

9 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 05110019/2022 VEREADORA GABY RONALSA SOLICITA REVITALIZAÇÃO DA CICLOVIA DA ORLA DE JATIÚCA.

10 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 05110020/2022 VEREADORA GABY RONALSA SOLICITA REVITALIZAÇÃO DA CICLOVIA DA AVENIDA DA PAZ, NESTA CIDADE. 

11 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 05110021/2022 VEREADORA GABY RONALSA

12 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 05110022/2022 VEREADORA GABY RONALSA

13 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 05110023/2022 VEREADORA GABY RONALSA

14 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 05110024/2022 VEREADORA GABY RONALSA

15 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 05110027/2022 VEREADORA GABY RONALSA

16 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 05110029/2022 VEREADORA GABY RONALSA

17 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 05110028/2022

18 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 05110030/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ
PRESIDÊNCIA

ORDEM DO DIA
41ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2022

12/05/2022
FASE DE 

TRAMITAÇÃO

SOLICITA EXECUÇÃO DO SERVIÇO DE TROCA DE LÂMPADAS DO EIXO QUARTEL- 
PITANGUINHA/ FAROL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR RAIMUNDO 
MEDEIROS

SOLICITAÇÃO - CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA KIDS NA 3° PRAÇA ROTATÓRIA DO CONJUNTO 
NOVO JARDIM

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR RAIMUNDO 
MEDEIROS

SOLICITAÇÃO - CONSTRUÇÃO DE UM BICICLETÁRIO PÚBLICO NO POSTO 7, NO BAIRRO DA 
JATIUCA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR RAIMUNDO 
MEDEIROS

SOLICITAÇÃO - CONSTRUÇÃO DE UM BICICLETÁRIO PÚBLICO NA PRAÇA MULTIEVENTOS, NO 
BAIRRO DA PAJUÇARA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A REFORMA, REESTRUTURAÇÃO E LIMPEZA DA CMEI FULVIAROSEMBERG, 
LOCALIZADA NA CIDADE UNIVERSITÁRIA - VILLAGE CAMPESTRE II.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA MANUTENÇÃO, LIMPEZA E DESOBSTRUÇÃO DE TODAS AS GALERIAS DE ÁGUAS 
PLUVIAIS DO BAIRRO DE JACARECICA, NESTA CIDADE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA POSICIONAMENTO DE TONÉIS DE LIXO PARA TODO O CONJUNTO ALFREDO GASPAR 
DE MENDONÇA, NO BAIRRO DE JACARECICA, NESTA CIDADE. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UM PRD – PONTO RÁPIDO DE DESCARTE NO BAIRRO DE 
JACARECICA, NESTA CAPITAL. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UM PRD - PONTO RÁPIDO DE DESCARTE, NO BAIRRO DE SÃO 
JORGE, NESTA CIDADE. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA O POSICIONAMENTO DE CONTÊINERES DE LIXO NA RUA SANTO ANTÔNIO, Nº: 
879, NO BAIRRO DE SÃO JORGE, NESTA CIDADE. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA REVITALIZAÇÃO DA PINTURA INTERNA E EXTERNA DO CENTRO MUNICIPAL DE 
EDUCAÇÃO INFANTIL PROFESSORA MARIA SALETE DA SILVA, NO BENEDITO BENTES, 

MACEIÓ/AL. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A REALOCAÇÃO DO PONTO DE ÔNIBUS QUE FICA NA ENTRADA DO BAIRRO DE 
SANTA LÚCIA, PARA A AVENIDA DURVAL DE GÓES MONTEIRO, MACEIÓ/AL. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR BRIVALDO MARQUES SOLICITA REVITALIZAÇÃO DA QUADRA DE ESPORTES DO CONJUNTO CIDADE SORRISO II, 
NO BENEDITO BENTES II.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR BRIVALDO MARQUES SOLICITA TROCA DE LÂMPADAS CONVENCIOANIS POR LED, NA TRAVESSA CALABAR, 
LOCALIZADO NO BAIRRO DO TRAPICHE DA BARRA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA



19 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 05110031/2022

20 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 05100016/2022 VEREADOR OLIVEIRA LIMA

VEREADOR BRIVALDO MARQUES
SOLICITA EXTENSÃO DO PROGRAMA RONDA COMUNITÁRIA REALIZADA PELA GUARDA 

MUNICIPAL, PARA OS DIVERSOS PONTOS INSTAGRAMÁVEIS DA CAMPANHA “MACEIÓ É 
MASSA”, NA CIDADE MACEIÓ. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA QUE REALIZE A PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA E SANEAMENTO BÁSICO, NA RUA SÃO 
BENEDITO, BAIRRO RIO NOVO, MACEIÓ – AL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA



 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 326/2022 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, Superintendente Municipal de Iluminação de Maceió, para cumprir as 
devidas providências: 

 
“TROCA DE LAMPADAS COM DEFEITOS, EIXO VIÁRIO DEP. OSCAR 

FONTES LIMA- PITANGUINHA/ FAROL”  
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
A presente indicação tem como pressuposto atender as solicitações dos 

moradores e transeuntes, onde os  mesmos estão sofrendo com a escuridão na 
localidade proveniente das lâmpadas queimadas, assim impossibilitando o desfruto 
das praças e parquinhos pelos moradores da região, e servindo de esconderijo para 
os vândalos e consequentemente aumentando os índices de criminalidade .  

  
 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 10 de Maio de 2022. 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR RAIMUNDO GOMES DE MEDEIROS 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – 2° andar, Jaraguá / Maceió – Alagoas  -  Gabinete do Vereador Raimundo Medeiros. 
 

 

Indicação nº 091/2022 GVSM          Maceió - AL, 10 de maio de 2022. 

 

Ao Excelentíssimo Senhor, 

GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO, 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ. 

 

Indicação 

Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, requerendo por 

meio da Mesa Diretora da Casa, ouvido o Plenário, na forma regimental, para que 

seja providenciada A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA KIDS NA 3° PRAÇA 

ROTATÓRIA DO CONJUNTO NOVO JARDIM, BAIRRO CIDADE UNIVERSITÁRIA, 

nesta Capital. 

Justificativa 

Justifica-se a indicação pela falta de um espaço público adequado 

para que os pais possam levar suas crianças para brincarem com dignidade e 

segurança na referida região.  

 

 

 

 

RAIMUNDO GOMES DE MEDEIROS 

Vereador 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR RAIMUNDO GOMES DE MEDEIROS 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – 2° andar, Jaraguá / Maceió – Alagoas   -   Gabinete do Vereador Raimundo Medeiros. 
 

 

Indicação nº 092/2022 GVSM          Maceió - AL, 10 de maio de 2022. 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor, 

GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO, 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ. 

 

Indicação 

Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, requerendo por 

meio da Mesa Diretora da Casa, ouvido o Plenário, na forma regimental, para que 

SEJA PROVIDENCIADA A CONSTRUÇÃO DE UM BICICLETÁRIO PÚBLICO NO 

POSTO 7, NO BAIRRO DA JATIUCA, NESTA CAPITAL. 

Justificativa 

Justifica-se a indicação pela falta de um espaço público adequado 

para que os ciclistas que utilizam a bicicleta como meio de transporte guardarem 

as mesmas. 

Além disso, tal medida acaba por incentivar o uso da bicicleta por 

toda população, onde o ciclista irá ter mais segurança e a tranquilidade de que o 

seu patrimônio estará protegido.  

Obs. O local exato para o bicicletário seria no Posto 7. 

 

 

 

 

RAIMUNDO GOMES DE MEDEIROS 

Vereador 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR RAIMUNDO GOMES DE MEDEIROS 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – 2° andar, Jaraguá / Maceió – Alagoas   -   Gabinete do Vereador Raimundo Medeiros. 
 

 

Indicação nº 093/2022 GVSM          Maceió - AL, 10 de maio de 2022. 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor, 

GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO, 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ. 

 

Indicação 

Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, requerendo por 

meio da Mesa Diretora da Casa, ouvido o Plenário, na forma regimental, para que 

SEJA PROVIDENCIADA A CONSTRUÇÃO DE UM BICICLETÁRIO PÚBLICO NA 

PRAÇA MULTIEVENTOS, NO BAIRRO DA PAJUÇARA, NESTA CAPITAL. 

Justificativa 

Justifica-se a indicação pela falta de um espaço público adequado 

para que os ciclistas que utilizam a bicicleta como meio de transporte guardarem 

as mesmas. 

Além disso, tal medida acaba por incentivar o uso da bicicleta por 

toda população, onde o ciclista irá ter mais segurança e a tranquilidade de que o 

seu patrimônio estará protegido.  

Obs. O local exato para o bicicletário seria na praça Multieventos, no 

bairro da Pajuçara. 

 

 

 

 

RAIMUNDO GOMES DE MEDEIROS 

Vereador 
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ

CAMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ
GABINETE DA VEREADORA OLÍVIA TENÓRIO

Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180

Indicação nº 15 /2022

A Sua Excelência o Senhor
Galba Novaes de Castro Neto
Presidente da Câmara Municipal de Maceió

Senhor Presidente, apresento a V. Exa., nos termos do regimento interno, a

presente indicação, e após aprovada pelo plenário, solicito o envio ao Excelentíssimo

Senhor Prefeito, João Henrique Caldas, com cópia para o Ilustríssimo Senhor Luiz Rogério

Neves Lima, Secretário Municipal de Educação (Interino), para que seja tomada a seguinte

providência: “SOLICITA A REFORMA, REESTRUTURAÇÃO E LIMPEZA DA CMEI FULVIA

ROSEMBERG, LOCALIZADA NA CIDADE UNIVERSITÁRIA - VILLAGE CAMPESTRE II”.

JUSTIFICATIVA

A presente indicação demonstra ao Poder Executivo Municipal, a necessidade da

execução da obra de reforma e reestruturação da CMEI Fulvia Rosemberg, localizada na

Cidade Universitária no Village Campestre II..

Referido objeto é fruto de uma reivindicação dos pais das crianças que utilizam a

CMEI e da população em geral daquela localidade. A situação da Creche é de calamidade,

totalmente entregue ao abandono, impossibilitando que as crianças aprendam e deixando

os pais apreensivos e preocupados, pois o risco de acidente é constante. Os pais reclamam

que a creche não tem estrutura nenhuma para que as crianças desenvolvam as suas

habilidades e inteligência.

A CMEI Fulvia Rosemberg necessita de melhorias nas condições físicas e

Estruturais, visando um ambiente saudável, colaborando para o bom andamento do ensino

e proporcionando um ambiente adequado para alunos, professores e demais funcionários.

Portanto, esta indicação se faz necessária, pois é a garantia de um lugar mais digno

para crianças, professores, funcionários e pais.

Sendo assim, SOLICITO, a apreciação e atenção para esta importante demanda.



MUNICÍPIO DE MACEIÓ

CAMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ
GABINETE DA VEREADORA OLÍVIA TENÓRIO

Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180

OLIVIA COIMBRA TENÓRIO VILAÇA

VEREADORA

ANEXO



 
MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DA VEREADORA GABY RONALSA 

____________________________________________________________________ 

1 

 

 

INDICAÇÃO Nº 121/2022 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Solicito a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos Moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria 

Municipal de Infraestrutura – SEMINFRA, em caráter de urgência, para que sejam 

adotadas as providências necessárias atinentes à manutenção, limpeza e desobstrução de 

todas as galerias de águas pluviais do bairro de Jacarecica, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O que justifica o presente é o intuito de suprimir os transtornos causados 

pela obstrução gerada pela sujeira acumulada nas galerias e nos bueiros do 

supramencionado bairro, bem como de trazer mais tranquilidade e segurança para 

todos os moradores e transeuntes, uma vez que, com o cair das chuvas, há o acúmulo 

de água, a qual por diversas vezes, adentra nas residências, prejudicando a vida dos 

moradores. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 30 de abril de 2022. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora  
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DA VEREADORA GABY RONALSA 

____________________________________________________________________ 

1 

 

 

INDICAÇÃO Nº 122/2022 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Solicito a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos Moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria 

Municipal de Infraestrutura – SEMINFRA, em caráter de urgência, para que sejam 

adotadas as providências necessárias atinentes à limpeza do Rio Jacarecica, no bairro de 

Jacarecica, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O que justifica a presente é o intuito de suprimir os transtornos causados 

pela obstrução gerada pela sujeira acumulada no referido Rio, que causa transtornos 

diversos ao moradores da região, desta forma, se faz necessário a requerida limpeza, 

visando trazer mais tranquilidade e segurança para os moradores da região. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 30 de abril de 2022. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora  
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DA VEREADORA GABY RONALSA 

____________________________________________________________________ 
 

1 

 

INDICAÇÃO Nº 124/2022 – GVGR 

 

URGENTE 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria 

Municipal de Infraestrutura – SEMINFRA, em caráter de urgência, que sejam adotadas as 

providências necessárias no sentido de providenciar a revitalização da ciclovia da Orla de 

Ponta Verde, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Justifica-se o pleito visando à mobilidade urbana, melhorando a 

qualidade de vida dos moradores e transeuntes, tendo em vista que a ciclovia em 

questão está localizada em área turística, e vem deixando a desejar, uma vez que a 

mesma se encontra em estado de deterioração, não atendendo a sua função 

primordial, motivo pelo qual solicito a aprovação desta proposição nos termos supra. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 30 de abril de 2022. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora 
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DA VEREADORA GABY RONALSA 

____________________________________________________________________ 
 

1 

 

INDICAÇÃO Nº 125/2022 – GVGR 

 

URGENTE 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria 

Municipal de Infraestrutura – SEMINFRA, em caráter de urgência, que sejam adotadas as 

providências necessárias no sentido de providenciar a revitalização da ciclovia da Orla de 

Jatiúca, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Justifica-se o pleito visando à mobilidade urbana, melhorando a 

qualidade de vida dos moradores e transeuntes, tendo em vista que a ciclovia em 

questão está localizada em área turística, e vem deixando a desejar, uma vez que a 

mesma se encontra em estado de deterioração, não atendendo a sua função 

primordial, motivo pelo qual solicito a aprovação desta proposição nos termos supra. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 30 de abril de 2022. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora 
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DA VEREADORA GABY RONALSA 

____________________________________________________________________ 
 

1 

 

INDICAÇÃO Nº 126/2022 – GVGR 

 

URGENTE 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria 

Municipal de Infraestrutura – SEMINFRA, em caráter de urgência, que sejam adotadas as 

providências necessárias no sentido de providenciar a revitalização da ciclovia da Avenida 

da Paz, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Justifica-se o pleito visando à mobilidade urbana, melhorando a 

qualidade de vida dos moradores e transeuntes, tendo em vista que a ciclovia em 

questão está localizada em área turística, e vem deixando a desejar, uma vez que a 

mesma se encontra em estado de deterioração, não atendendo a sua função 

primordial, motivo pelo qual solicito a aprovação desta proposição nos termos supra. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 30 de abril de 2022. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora 
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DA VEREADORA GABY RONALSA 

____________________________________________________________________ 

1 

 

 

INDICAÇÃO Nº 128/2022 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Solicito a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado expediente ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Superintendência Municipal de 

Desenvolvimento Sustentável – SUDES, em caráter de urgência, para que sejam adotadas as 

providências necessárias para posicionamento de tonéis de lixo para todo o Conjunto Alfredo 

Gaspar de Mendonça, no bairro de Jacarecica, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente motiva-se, segundo o aludido, no fato de tais logradouros não terem 

lugar específico para que seus moradores procedam com o, devido, descarte de lixo, 

encontrando-os sujos e intransitáveis, havendo necessidade da colocação de tonéis. As 

sujidades acumuladas vêm atraindo animais peçonhentos, gerando enormes transtornos a 

todos. 

Destarte, solicita-se a aprovação da presente proposição. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 30 de abril de 2022. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora  

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org


 
MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DA VEREADORA GABY RONALSA 

____________________________________________________________________ 
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INDICAÇÃO Nº 129/2022 – GVGR 
 

URGENTE 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude de provocação dos Moradores, que seja encaminhado expediente ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Superintendência Municipal de 

Desenvolvimento Sustentável – SUDES, em caráter de urgência, com o intuito de serem adotadas 

as providências necessárias visando a realização de estudo viabilizando a construção de um PRD – 

Ponto Rápido de Descarte no bairro de Jacarecica, nesta capital. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente motiva-se, segundo os aludidos, em razão de haver, 

constantemente, por parte dos próprios moradores e transeuntes da região, o descarte 

irregular de entulhos e lixo na entrada do Bairro de Jacarecica, o que vem gerando grandes 

transtornos aos pedestres e motoristas, uma vez que os descartes atrapalham, por diversas 

vezes, o acesso ao bairro. 

Importante destacar que os entulhos estão servindo de moradia para insetos e 

animais peçonhentos, que vem adentrando às residências e aos comércios da região. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 30 de abril de 2022. 

 

 

 
GABY RONALSA 

Vereadora  
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INDICAÇÃO Nº 130/2022 – GVGR 
 

URGENTE 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude de provocação dos Moradores, que seja encaminhado expediente ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Superintendência Municipal de 

Desenvolvimento Sustentável – SUDES, em caráter de urgência, com o intuito de serem adotadas 

as providências necessárias visando a realização de estudo viabilizando a construção de um PRD – 

Ponto Rápido de Descarte no bairro de São Jorge, nesta capital. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente motiva-se, segundo os aludidos, em razão de haver, 

constantemente, por parte dos próprios moradores e transeuntes da região, o descarte 

irregular de entulhos e lixo na entrada do Bairro de São Jorge, o que vem gerando grandes 

transtornos aos pedestres e motoristas, uma vez que os descartes atrapalham, por diversas 

vezes, o acesso ao bairro. 

Importante destacar que os entulhos estão servindo de moradia para insetos e 

animais peçonhentos, que vem adentrando às residências e aos comércios da região. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 30 de abril de 2022. 

 

 

 
GABY RONALSA 

Vereadora  

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org


 
MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DA VEREADORA GABY RONALSA 

____________________________________________________________________ 

1 

 

 

INDICAÇÃO Nº 131/2022 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Solicito a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a 

Superintendência Municipal de Desenvolvimento Sustentável – SUDES, em caráter de 

urgência, para que sejam adotadas as providências necessárias para o posicionamento de 

contêineres de lixo na Rua Santo Antônio, nº: 879, no bairro de São Jorge, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente motiva-se pelo fato não haver lugar específico para que os 

moradores e transeuntes da localidade possam proceder com o devido descarte de lixo, 

o que gera sujidades, deixando a Rua intransitável, atraindo inúmeros animais 

peçonhentos para as casas dos moradores da região, gerando enormes transtornos a 

todos, havendo a necessidade da colocação de, no mínimo, um contêiner. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 30 de abril de 2022. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora  
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INDICAÇÃO Nº 133/2022 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Solicito a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido Plenário, 

em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado expediente ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria Municipal de Educação – SEMED, em 

caráter de urgência, para que sejam adotadas as providências necessárias para a revitalização da 

pintura interna e externa do Centro Municipal de Educação Infantil Professora Maria Salete da Silva, 

localizado na Avenida Antônio Lisboa de Amorim, CEP: 57085-160, Benedito Bentes, Maceió/AL. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Se justifica o presente pleito em razão da pintura do mencionado CMEI se encontrar 

deteriorada, com mofo e infiltrações nas paredes, internas e externas, o que afeta aos estudantes e 

trabalhadores do CMEI. 

A pintura total do prédio se faz necessária, tendo em vista que o Centro de 

Educação Infantil em questão tem por obrigação proporcionar um ambiente saudável, com 

condições físicas e estruturais para um adequado trabalho social, colaborando para a saúde e o 

conforto das crianças, adolescentes e responsáveis, fatores que refletem no bem estar e na 

autoestima dos mesmos.  

Com a revitalização da pintura do prédio tornar-se um ambiente cada vez mais 

acolhedor e prazeroso para os assistidos, e a serviço da comunidade que a cerca. Na medida em que 

a característica do ambiente se torna marcante, supondo-se mudanças no rendimento do trabalho 

da equipe e tornando o dia a dia da Entidade, ainda mais seguro e tranquilo. 

Destarte, solicita-se a aprovação da presente proposição. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 30 de abril de 2022. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora  
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INDICAÇÃO Nº 132/2022 – GVGR 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude de provocação, que seja encaminhado expediente ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Superintendência Municipal de Transportes e 

Trânsito – SMTT, em caráter de urgência, para que sejam adotadas as providências necessárias 

no sentido de ser realocado o Ponto de Ônibus que fica na entrada do Bairro de Santa Lúcia, para 

a Avenida Durval de Góes Monteiro, Maceió/AL. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Tal iniciativa tem como escopo atender às necessidades dos moradores da 

região, que requerem providências para que seja elaborado um estudo para que o ponto de 

ônibus, que fica situado na entrada do bairro de Santa Lúcia, seja realocado para a Avenida 

Durval de Góes Monteiro, tendo em vista que o local onde o ponto de encontra no momento é 

escuro, isolado, oferecendo risco aos que o utilizam dele. 

Importante destacar que os usuários do ponto em tela já sofreram diversos 

assaltos, e, constantemente, as mulheres, que se utilizam dos mesmo, sofrem por medo de 

serem assediadas e até estupradas. 

Destarte, solicita-se a aprovação da presente proposição. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 30 de abril de 2022. 

 
 

GABY RONALSA 
Vereadora 
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INDICAÇÃO N°117/2022 – GVBM/CMM 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor José Ronaldo Farias da Silva, 
Superintendente Municipal de Desenvolvimento Sustentável, para cumprir as devidas 
providências: 
 
 
“REVITALIZAÇÃO DA QUADRA DE ESPORTES DO CONJUNTO CIDADE SORRISO II, NO 

BENEDITO BENTES II.” 

 

JUSTIFICATIVA 

Considerando o pedido feito pelos moradores da região que relataram que a praça 

se encontra com os equipamentos de lazer tomados por sujeira e ferrugem, bancos 

quebrados e mato alto, o que precisam de uma manutenção urgente, pois há vários anos 

que não acontece. 

 Considerando ainda que o art. 151 da Carta Maior de Maceió estatui que “O Poder 

Público Municipal incentivará o lazer como forma de promoção social”. 

Compreendo que o desenvolvimento da cidade e o bem-estar dos moradores 

dependem de ações de benfeitorias e sensibilidade do Poder Público na resolução dos 

problemas de interesse público coletivo.  

 
Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 11 de maio de 2022. 

 

 

 

Brivaldo Marques Silva Neto 

Vereador de Maceió 

 
 

 

 

Câmara Municipal de Maceió  
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INDICAÇÃO N°118/2022 – GVBM/CMM 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro Folha 

Filho, Superintendente Municipal de Iluminação para cumprir as devidas providências: 
 
 
“TROCA DE LÂMPADAS CONVENCIOANIS POR LED, NA TRAVESSA CALABAR, 
LOCALIZADO NO BAIRRO DO TRAPICHE DA BARRA.” 

 

JUSTIFICATIVA 

 

CONSIDERANDO um pedido feito pelos moradores da região, tendo em vista que a 
travessa se encontra com as lâmpadas amarelas de baixa visibilidade no período da noite 
deixando o percurso mais perigoso, com isso, o serviço se faz necessário para 
proporcionar mais segurança para quem transita diariamente no local.  

 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 11 de maio de 2022. 
 

 

 

 

Brivaldo Marques Silva Neto 

Vereador de Maceió 

 

 
 

 

 

Câmara Municipal de Maceió  
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INDICAÇÃO N°119/2022 – GVBM/CMM 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor Cayo Rodrigues Silva, 
Secretário Municipal de Segurança Comunitária e Convívio Social para cumprir as 
devidas providências: 
 
 
EXTENSÃO DO PROGRAMA RONDA COMUNITÁRIA REALIZADA PELA GUARDA 
MUNICIPAL, PARA OS DIVERSOS PONTOS INSTAGRAMÁVEIS DA CAMPANHA “MACEIÓ 
É MASSA”, NA CIDADE MACEIÓ. 

 

JUSTIFICATIVA 

CONSIDERANDO um pedido feito pelos moradores e visitantes dos pontos do projeto 
“Maceió é Massa”, que denunciam a falta de segurança nesses lugares o que acarreta 
diversos assaltos na região, pois, os criminosos se aproveitam do grande fluxo de 
pessoas que utilizam o espaço para lazer e fotos, e subtraem os pertences. Tendo em 
vista que o programa Ronda Comunitária visa realizar rondas nos espaços públicos de 
alguns bairros de Maceió, é solicitado que os pontos supracitados façam parte deste 
programa com a finalidade de proporcionar um ambiente mais seguro a todos. 

 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 11 de maio de 2022. 
 

 

 

Brivaldo Marques Silva Neto 

Vereador de Maceió 

 
 

 

 

Câmara Municipal de Maceió  
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

Gabinete do Vereador Oliveira Lima 

 

Indicação 300/2022 – GVOL/CMM 

 

Ao Excelentíssimo senhor, 

Galba Novaes de Castro Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 

O Vereador abaixo subscrito, vem, mui respeitosamente perante Vossa 

Excelência, com fulcro no art. 216, inciso I do Regimento Interno desta Casa Legislativa, 

SOLICITAR, após anuência do plenário, que o Poder Executivo Municipal: 

REALIZE A PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA E SANEAMENTO BÁSICO, NA 

RUA SÃO BENEDITO, BAIRRO RIO NOVO, MACEIÓ - AL 

 

JUSTIFICATIVA 

Chegou ao conhecimento deste representante do Poder Legislativo Municipal 

inúmeras reclamações, por parte dos moradores do local supracitado. 

Ocorre que, na referida localidade, no período chuvoso se forma em quase toda 

a sua extensão poças de água das chuvas, barro, podendo proliferar os focos de dengue, 

dificultando também a vida dos pedestres que, têm dificuldade em transitar, pois o local 

fica muito escorregadio, e até mesmo os condutores de veículos nos desvios dos buracos.  

No período de estiagem, a poluição, muita poeira, com epidemia de alergia, 

acometendo principalmente crianças e idosos, ocasionando mais um problema de saúde 

pública. 

Ante o exposto, conclamo o apoio dos nobres Edis, com efeito de aprovarem a 

presente proposição. 

 

Sala das sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, 10 de maio de 2022. 

 

__________________________________ 

OLIVEIRA LIMA 

Vereador de Maceió 
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